



料理を彩る「とべりて」の食器(伊予灘ものがたり)



大人気!みきゃんのブローチ



知事夫人にも女性の目からのご意見を…(H26. 2)



知事と町長をお迎えて(H25.7)

「みきゃんのお楽しみ日記」②③

「砥部焼の新魅力!とべりて」の巻

砥部町長を退任してまもなくの平成二十五年二月、砥部焼きよし窯の山田ひろみさんから窯元の女性グループで「とべりて」を立ち上げたので一度、お話に来てくれませんかとお誘いがありました。

「とべりて」ってどういう意味と訪ねると「砥部焼の作りて」から名付けたとの事でした。今まで、砥部焼は男性中心で女性はそのお手伝いの位置付けでしたが最近では女性の絵付(デザイン)が新しい砥部焼として脚光を浴びており、お話を聞かせて頂くと皆さんのやる気が私にもズシンと伝わって来ました。

そうだから次回は中村知事や佐川町長も呼びして「とべりて」の想いや、活動を聞いてもらおうと思いついて話を話すと、私が飲み助と知っている会員の皆さんが気を利かしてか…中村さん、この会は元々は飲み会だったんですヨ、次回はずいぶん懇親会も誘い水をくれました。(?)

それではと知事と町長に出席をお願いしたところ「ハイ喜んで」(?)とお返事を頂きました。

当日会員の皆さんは、本当に来て下さるの、緊張するワ等々、ソワソワドキドキでしたが知事と町長がお見えになられこれまでの活動や将来の夢など説明した後は私の得意な酒席となりました。酔った勢いで知事、奥さんと呼んでいいですか言々と、どうぞどうぞ、早速美由紀さんもお呼びして大宴会となり最後はカラオケまでお付き合いました。

それからの「とべりて」の活躍は皆様もご存知の通りです。JR四国の観光列車「伊予灘ものがたり」の食器を始め、愛媛県のキャラクター「みきゃん」のブローチ 全国紙「四季の味」にも掲載された道後温泉「ふなや」とコラボの「ランチセット」等々これからの砥部焼は女性パワーから目が離せません。

最後にひと言、中村知事が「とべりて」って分かりにくいから「砥部焼ガールズ」にしたら…私達は残念ながら「ガールズはオコガマシイので」と否認されました。



日本交通社 代表取締役  
中村 剛志